



La Junta refuerza la investigación de la Universidad de Salamanca con 471.000 euros

Servirá para contratar 7 investigadores postdoctorales y 6 técnicos

L.G. | SALAMANCA

El Consejo de Gobierno de la Junta de Castilla y León ha autorizado la concesión de una subvención de 1.514.500 euros a las cuatro universidades públicas de la Comunidad para financiar contrataciones a jornada completa de investigadores postdoctorales y técnicos de apoyo a la investigación, cofinanciada por el Fondo Social Europeo. La Universidad de Salamanca recibirá 471.000 euros; la de Valladolid, 474.000 eu-

ros; la de Burgos, 274.000 euros; y la de León, 295.500.

De esta forma, la Junta de Castilla y León pretende promover la incorporación de investigadores a los grupos regionales con prestigio reconocido en la comunidad científica internacional, respondiendo así a la resolución aprobada en las Cortes el pasado año.

En concreto, la Consejería de Educación financiará la contratación por parte de las universi-

dades públicas de Castilla y León de 47 personas, 30 investigadores postdoctorales y 17 técnicos de apoyo a la investigación, para su incorporación a grupos de investigación de referencia internacional o a los laboratorios centrales durante un periodo de 12 meses, comprendido entre el 1 de noviembre de 2014 y el 31 de octubre de 2015. A Salamanca le corresponderán siete investigadores postdoctorales y 6 técnicos.